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0.0 Ouverture à 12h00 
 
1.0 Adoption de l’ordre du jour 
 

L’ordre du jour est adopté à l’unanimité. 
 

2.0 Adoption du PV du 3 octobre 2006  
 

 Billy Breton propose l’adoption du PV du 3 octobre 2006. Frank Gallardo seconde. Le 
PV du 3 octobre 2006  est adopté à l’unanimité. 
 

3.0 Affaires découlantes. 
 

Rien. 
 
4.0 Trésorerie 
 

Étienne Sauvageau dit que l’on a reçu les chèques des cotisations au montant de 
1224,91$. Étienne propose de faire un chèque de 32$ pour la déclaration annuelle de la 
personne morale à envoyer au registraire des entreprises. Billy Breton seconde. Nicolas 
reçoit un chèque de 75$ adressé à l’association pour un remboursement de permis 
d’alcool du bière et pizza du mois de juillet 2006 chargé en double. Étienne va déposer 
le chèque et rembourser Nicolas. Martin propose une résolution en ce sens, Étienne 
seconde. La résolution est adoptée. 
 

5.0 Affaires départementales 
Véronique Trépanier dit que le département de biochimie veut instaurer un programme 
de baccalauréat en biochimie de type honore. Brièvement, les étudiants de baccalauréat 
honore seraient tenus d’assister aux séminaires du département de biochimie ainsi qu’à 
certains cour de niveau maîtrise. Ces cours seraient crédités au baccalauréat et re-
crédités au niveau maîtrise dans l’éventualité ou l’étudiant poursuivrait ses études au 
département de biochimie. De plus, le département voudrait fixer la limite inférieure 
d’admission à une cote universitaire de 3,5. Nicolas Lahaie rétorque que si le 
département de biochimie crédite des cours de maîtrise au baccalauréat, nous allons 
nous opposer à une re-créditation de ces cours à la maîtrise. De plus, il affirme que selon 
lui, il y voit une nébuleuse question d’élitisme. En ce nous concerne, c’est comment ça 
affecte les classes de séminaire.  
Nicolas nous dit qu’il a parlé à Muriel Aubry. Au sujet du local étudiant, il y a un flou 
pour l’obtention du M-535. Muriel Aubry est ouverte à nous prêter un local en attendant. 



Elle doit demander à Denise Lessard. En se qui concerne le dossier des salaires étudiants, 
elle est très ouverte à l’augmentation des salaires étudiants. La solution est d’établir des 
salaires minimaux fixes. Pour se faire, le département nous suggère de vendre ce dossier 
en argumentant une augmentation de la compétitivité du département pour le 
recrutement auprès du comité des études supérieurs. On vise entre 15000 pour la 
maîtrise et 17000$ pour le doctorat. Au sujet des séminaires, Muriel n’est pas très 
ouverte à une journée scientifique à la place des séminaires. On doit négocier avec 
Pascal Chartrand ainsi que Martine Raymond, les responsables du cours. Autres dossiers, 
il y a eu une coupe de 3% du budget de fonctionnement du département. 90 % du budget 
du département est incompressible car ce sont des salaires. On n’a pas trop senti les 
coupures car le budget pour les nouvelles clientèles sauve la donne.  
 

6.0 Affaires Externes 
 
Martin dit qu’il a assisté à une réunion du conseil des études supérieures. À cette 
réunion, il a été abordé le dossier des chaires de recherche du Canada, de la campagne 
contre les frais technologiques, du tarif réduit du transport en commun pour les moins de 
25 ans et la présentation d’une étude sur les conditions socio-économiques des étudiants 
et étudiantes aux cycles supérieurs. 
  

7.0   Vie étudiante 
 
Au sujet du smoked meat et bière, Frank a réservé le hall d’honneur de l’université pour 
le 2 novembre.  Nicolas a appelé chez Schwartz pour réserver. Il faut fixer la quantité de 
viande. Les prix pour ce party sont : pour 1 sandwich 3,00$ membre, 4,00$ non-membre, 
illimité membre 7,00$, non-membre 10,00$. On calcule 3,5 sandwichs par personne 
pour un billet illimité. On prévoit entre 25 et 30 caisses de 24 de bière. On va vendre la 
bière 1,25$ et le tip on le donne à la campagne des paniers de noël du département de 
biochimie. Étienne propose de rembourser 75$ à Frank pour l’achat du permis d’alcool. 
Billy seconde, la résolution est adoptée à l’unanimité. Nicolas dit que pour la musique, 
Nicolas Doucet n’a pas donné de nouvelle. Frank doit réserver une salle pour le party de 
noël. Ce local doit être disponible le 21 décembre et tard le soir.  
 

8.0  Varia 
 

Rien. 
 

9.0 Clôture 
 
Billy propose la clôture de l’assemblée. Frank seconde.  Cloture : 13h10 


